

La Ville de Colmar et la Fondation Cœur & Recherche organisent une conférence cardiologique

Le 14 septembre prochain à 17h, sous la présidence de **Gilbert Meyer**, Maire de Colmar, une **conférence cardiologique** se tiendra au Pôle média-culture Edmond Gerrer. L'objectif de cette conférence est de montrer comment l'on peut efficacement éviter ou au moins retarder la survenue d'un accident cardiaque qui, malgré d'importants progrès thérapeutiques, reste la première ou la deuxième cause de mortalité. Les cardiologues colmariens auront l'honneur d'accueillir le Professeur **Michel Komajda**, membre de l'Académie nationale de médecine et Président de la Fondation Cœur & Recherche.

Les docteurs **Jean-Pierre Monassier** (hôpital Albert Schweitzer) et **Laszlo Levai** (centre hospitalier Louis Pasteur) montreront pourquoi la prévention est utile, mais aussi comment faire face à un accident brutal. Le **Professeur Komajda** expliquera pourquoi la prévention cardiovasculaire représente un problème de santé publique majeur.

Programme détaillé :

- Mot d'accueil de **Gilbert Meyer**, Maire de Colmar

- **La dégénérescence des artères et ses conséquences**

par le **Docteur Jean-Pierre Monassier**, Hôpital Albert Schweitzer de Colmar

- **Comment traiter les artères malades**

par le **Docteur Laszlo Levai**, Hôpital Louis Pasteur de Colmar

- **Comment prévenir les maladies du cœur et des vaisseaux**

par le **Professeur Michel Komajda**, Président de la Fondation Cœur & Recherche

*Rendez-vous au Pôle média-culture Edmond Gerrer, 1 place de la Montagne verte à Colmar.
Entrée libre dans la limite des places disponibles.*

Les journalistes sont cordialement invités à participer à cette conférence.

Contacts presse :

Fondation Cœur & Recherche : Frédérique Meyer – pressefondationcoeurerecherche@gmail.com /
06 21 09 82 74

Ville de Colmar : Lucie Hamon – lucie.hamon@colmar.fr / 06 99 02 64 33